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Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen im Stadtrat 
Dr. med. Thomas Schmitt, Mitglied des Stadtrats 
Elsa-Brändström-Str. 46 97422 Schweinfurt 
Tel: 0151. 1968 56 12, Mail: thomas.schmitt.stadtgruene.sw@web.de 
 
 
Dr. T. Schmitt, Elsa-Brändström-Str. 46, 97422 Schweinfurt 

 

Herrn  
Oberbürgermeister 
Sebastian Remelé 
Rathaus 
 
97421 Schweinfurt 
 

  

 

      

        Schweinfurt, 05 .11.2014 
 
Antrag auf Bereitstellung eines Zuschusses für die Schweinfurter Tafel e.V. in Höhe von 3500,- Euro  
für das Jahr 2015 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen beantragt hiermit die Einstellung von 3500,- in den Haushalt 2015, um 
der Schweinfurter Tafel e.V. einen Zuschuss in dieser Höhe für das Jahr 2015 zu geben. 
 
Begründung: 
 
Der Verein Schweinfurter Tafel sorgt mit seiner ehrenamtlichen Tätigkeit zum einen für die Reduktion der 
Menge weggeworfener guter Lebensmittel und unterstützt zum anderen durch die Weitergabe dieser 
wertigen Lebensmittel finanzschwache Bürgerinnen und Bürger und trägt zu deren gesunder Ernährung bei 
bzw. vermindert Risiken von einseitiger Nahrung oder Mangelernährung. 
Durch die Aussortierung der gespendeten Lebensmittel entstehen hohe Müllgebühren.   
Weiterhin ist der Verein belastet durch den Wegfall von Mitarbeitern, die über das Projekt Bürgerarbeit 
finanziert wurden. 
Die „Tafel“ hat einen Zuschuss von 4700,- Euro für das Jahr 2015 bei der Stadt Schweinfurt beantragt. 
Durch einen gewährten Zuschuss von 3500,- Euro wird die Tafel von Unkosten entlastet, in ihrer wertvollen 
gemeinützigen Arbeit für  Bürgerinnen und Umwelt  von der Stadt gewürdigt und leistet dennoch einen nicht 
zu unterschätzenden Eigenanteil.  
 
Finanzielle Auswirkungen: 
 
Der Zuschuss von 3500,- Euro wird in den Haushalt 2015 unter der entsprechenden Position eingestellt. 
 
 
Auswirkungen auf die Umwelt: 
Verbesserung der Ernährung und damit der Gesundheit armer Mitbürger, Vorbeugung von 
Mangelernährung, Minderung der Menge weggeworfener guter Lebensmittel.  
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

Dr. Thomas Schmitt 

Mitglied des Stadtrats  

 


